

Mathieu De La Font par la coopération qu'il avait prêtée à M. d'Herbigny, dans les affaires de la capitation et des taxes sur les métiers, avait mérité l'amitié de ce personnage, qui le nomme dans ses mémoires comme l'un des hommes qui ont rendu le plus de services à la ville. Il obtint aussi la faveur de la Cour, et le ministre Pontchartrin lui fit envoyer, comme présent d'honneur, les portraits de tous les membres de la famille royale. Mais ils arrivèrent trop tard; De La Font venait de mourir (le 3 juillet 1702). Il fut inhumé aux Capucins du Petit-Forez, où il avait fait édifier une chapelle. Il laissait sa fortune à un frère qui portait aussi le prénom de Mathieu et qui fut échevin comme lui. Ce dernier décéda en 1709. La rue où il demeurait, fut appelée la rue De La Font, par un acte consulaire, en égard aux services que son frère aîné avait rendus à la ville.

J. MORIN.